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SESSÃO 29/04/2011     

 

 

MUNICÍPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

ACTA Nº. 2/2011 

 

-----ACTA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, EM SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA AOS VINTE E NOVE 

DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E ONZE. -----------------------------

Aos vinte e nove dias do mês de Abril do ano dois mil e onze, pelas vinte e uma 

horas reuniram, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Vila Nova da 

Barquinha, sob a presidência do Senhor Rui Monteiro Picciochi, tendo como 

primeiro secretário a Senhora Ana Rita Lopes Inácio e segundo secretário o 

Senhor João Manuel Alves Gralha, convocada nos termos do artigo 49.º, n.º 1, 

e do artigo 54.º, n.º 1, alínea b), ambos da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, conforme anúncio 

público afixado por Edital, de 13 de Abril de 2011, com a seguinte ordem de 

trabalhos: ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um –  Expediente, Informações e aprovação da Acta; ------------------ 

-----Ponto Dois – Apreciação da Informação Escrita a apresentar pelo 

Presidente da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do art.º. 53º., da Lei nº. 

169/99 de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de 

Janeiro; ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Apreciação e aprovação da alteração do Mapa de Pessoal do 

Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2011; ------------------------

-----Ponto Quatro – Pedido de concessão de isenção do Imposto Municipal de 

Imóveis para o Pára Clube Nacional “Os Boinas Verdes”; ---------------------------

------Ponto Cinco – Apreciação e votação dos documentos de Prestação de 

Contas referentes ao exercício de 2010; ----------------------------------------------- 

Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes Deputados da 

Assembleia Municipal, Senhores: ------------------------------------------------------- 
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-----Rui Monteiro Picciochi; --------------------------------------------------------------

-----Ana Rita Lopes Inácio; ---------------------------------------------------------------

-----João Manuel Alves Gralha; ----------------------------------------------------------

------Paulo Fernando da Graça Constantino; ----------------------------------------- 

-----José Maria Chambel Esteves; ------------------------------------------------------

-----Ricardo Manuel Ramalhete Honório; ---------------------------------------------- 

-----Aníbal Júlio Rodrigues; -------------------------------------------------------------- 

-----António Maria Constantino; --------------------------------------------------------

-----Manuel João da Rosa Pedro da Silva; --------------------------------------------- 

-----Júlio do Rosário da Graça Barata; ------------------------------------------------- 

-----Paulo Jorge Ruivo Bento Lopes; ---------------------------------------------------- 

-----Manuel Maria Pequito Cardoso; ----------------------------------------------------

-----António da Silva Pereira; ------------------------------------------------------------

-----Paulo Alexandre da Cunha Tavares; -----------------------------------------------

-----Eduardo Cristóvão Gil de Oliveira; ------------------------------------------------- 

-----Valter Augusto Peres Caldeira; -----------------------------------------------------

-----João Filipe Ricardo; ------------------------------------------------------------------

-----Vitor Manuel Araújo Nunes Assunção. -------------------------------------------- 

Nos termos do artigo 48.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção 

dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, esteve presente o Senhor Presidente 

da Câmara Dr. Vítor Miguel Martins Arnaut Pombeiro, os Senhores Vereadores 

Rui Constantino Martins e Fernando Santos Freire. Tendo assistido, ainda, os 

Senhores Vereadores em regime de não permanência: Rosa Maria Claudino 

Fernandes Garrett e Manuel de Oliveira. ---------------------------------------------- 

Após confirmar a existência de quórum, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal, declarou aberta a sessão, apresentando as boas vindas ao 

executivo camarário. ----------------------------------------------------------------------

----- De seguida tomou posse o Deputado Municipal Aníbal Júlio Rodrigues 

substituíndo o Senhor Deputado Municipal Paulo Alexandre Mateus 

Passos que solicitou substituição por um período de um ano à Assembleia 

Municipal, tendo sido convocado o cidadão imediatamente a seguir na 

lista do PS. --------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou posse o Deputado Municipal Vitor Manuel Araújo Nunes Assunção, 
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substituíndo a Senhora Deputada Municipal Maria José Martinho, que por 

sua vez substituíu o Senhor Deputado Carlos Miguel Timóteo Pires que 

solicitou substituição por um período de 30 dias, tendo sido convocado o 

cidadão imediatamente a seguir na lista da CDU. - 

-----------------------------------------------/////---------------------------------------------------- 

Pelas 21H20m compareceu na sessão da Assembleia Municipal o Senhor 

Deputado Municipal Adriano Figueiredo.------------------------------------------------ 

-----------------------------------------------/////---------------------------------------------------- 

----- Nesta altura,  Senhor Presidente da Messa colocou à consideração dos 

Senhores Deputados, nos termos regimentais, a proposta de passagem ao 

período destinado à intervenção do Público, o que foi aprovada por 

unanimidade. Para intervir inscreveram-se os Munícipes Cândido 

Godinho e José Rafael, moradores da Freguesia de Moita do Norte; ---------- 

= O Munícipe Cândido Godinho solicitou uma vez mais que o problema da 

sua moradia fosse resolvido, que a Câmara Municipal intervisse, pois é uma 

situação que se vai arrastando e nada se tem feito. A moradia em construção 

ao lado da sua tem causado diversos danos na sua, tais como telhas partidas, 

fendas nas paredes. São várias as solicitações na Câmara mas até à data o 

problema continua por resolver; -------------------------------------------------------- 

= O Munícipe José Rafael solicitou que fossem resolucionados os seguintes 

asuntos: -------------------------------------------------------------------------------------

- Falta de afixação de editais da Assembleia Municipal na freguesia de Moita 

do Norte; ------------------------------------------------------------------------------------

- Qual a resolução para os sistemáticos cortes de luz na freguesia da Moita do 

Norte do qual tem originado muitos danos, nomeadamente em 

electrodomésticos. É uma situação que se torna muito complicado 

principalmente quando há trovoadas; --------------------------------------------------

- Por fim, para quando as obras de restauração da Rua 1º de Dezembro, Rua 

Norton de Matos. Na entrada do Cardal pela Ponte da Pedra continua a não 

haver passeios para que as pessoas possam circular em segurança; -------------

O Senhor Presidente da Assembleia questionou o Senhor José Rafael se já 

tinha apresentado estes assuntos na Junta de Freguesia de Moita do Norte do 

qual obteve resposta positiva; ----------------------------------------------------------- 
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- Deseguida, foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara que 

informou os Senhores Munícipes  do seguinte: --------------------------------------- 

-Relativamente ao Senhor Cândido Godinho informou que é a pessoa que mais 

vezes atende no período destinado ao atendimento ao público.  É um assunto 

que não diz respeito à Câmara Municipal, pois é do âmbito privado, do qual 

tem de resolver com o proprietário da obra; -------------------------------------------

-Em relação à afixação dos editais não pode precisar quais os locais de 

afixação, mas informou que são enviados SMS, para quem está inscrito, com 

as informações pretendidas; -------------------------------------------------------------

- Quanto à EDP tem sido feitas reuniões com a mesma, onde têm sido 

informados das situações ocorridas. Em termos estatísticos o Concelho de Vila 

Nova da Barquinha tem tido um decréscimo de falhas pelo facto de passar a 

estar ligado mais que um ponto de luz. Em relação à iluminação pública o 

Município tem tentado  que a abertura se faça o mais tarde possível, assim 

como o seu fecho de manhã; -------------------------------------------------------------

- Quanto às ruas mencionadas informou que não estão previstas para breve 

obras de restauro; -------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente da Assembleia informou o Senhor Cândido Godinho 

que a Câmara nada poderá fazer, pois é um assunto que terá que resolver 

com o seu vizinho, ou em Tribunal, dado que esta Assembleia não é 

nenhum tribunal. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- ACTAS ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à apreciação a 

acta número 5, da reunião de 26 de Novembro de 2010, cujo texto foi 

previamente distribuído a todos os membros deste órgão deliberativo. ---------- 

O Senhor Deputado Manuel João Silva solicitou que fosse rectificada a acta, 

onde consta “Ponte da Praia do Ribatejo – Constância” que seja colocado 

“Ponte da Praia do Ribatejo”, pois tem documentos onde consta a sua 

denominação; ------------------------------------------------------------------------------

-O Senhor Presidente da Assembleia referiu que é um problema do qual não 

vale a pena ser discutido e que na altura em que foi Presidente da Câmara 

tratou do assunto da Ponte e esta sempre teve o nome Praia do Ribatejo – 

Constância; --------------------------------------------------------------------------------- 
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O senhor Deputado Manuel João Silva apresentou uma declaração pela 

forma como foi abordada a sua rectificação à acta. (Anexo 1) --------------------- 

-----Não havendo mais intervenções por parte dos Senhores Deputados, 

foi submetida a votação o projecto da acta nº 5/2010 da reunião realizada 

a 26 de Novembro de 2010. Posta à aprovação foi aprovado por maioria, 

com 1 voto contra do Senhor Deputado Manuel João e 3 abstenções dos 

Senhores Deputados Ana Rita Inácio, Paulo Constantino e António 

Constantino; --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- EXPEDIENTE ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida questionou os senhores deputados se pretendiam realizar 

algumas observações à lista de expediente. – (vide anexo 2) --------------------- 

= O Senhor Presidente da Assembleia deu conhecimento da carta apresentada 

pela D. Hélia Bento, pedindo a sua substituição na Comissão Alargada da 

CPCJ (Comissão de Protecção de Crianças e Jovens); -------------------------------

-------Como o membro tinha sido eleito pela bancada da CDU, esta apresentou 

novo membro, o Senhor David Valente Antunes; (Vide anexo 3)------------------ 

= O Senhor Presidente da Assembleia Municipal leu um texto sobre o 25 de 

Abril; (Vide anexo 4) ----------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado António da Silva Pereira leu um texto sobre o 25 de 

Abril e o 1º de Maio; (Vide anexo 5)---------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo leu um texto sobre o 25 de Abril e 

o 1º de Maio; (Vide anexo 6) ----------------------------------------------------------- 

----- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------- 

Após as inscrições para intervenção no período antes da Ordem do Dia, 

registaram-se as seguintes intervenções por parte dos Deputados da 

Assembleia Municipal: --------------------------------------------------------------------

= O Senhor Presidente da Assembleia informou que no dia 09 de Julho de 

2011 irá realizar-se o Congresso da ANMP, sobe o Lema “Um serviço de 

Portugal e dos Portugueses”, do qual o Município irá estar representado pelo 

Presidente da Câmara, pelo Presidente da Assembleia e por um Presidente de 

Junta de Freguesia do concelho; ------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado António Pereira interviu para debater os seguintes 

assuntos: ------------------------------------------------------------------------------------ 
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- Que as reuniões da Assembleia Municipal não têm sido devidamente 

publicitadas; --------------------------------------------------------------------------------

- Algumas Associações do concelho têm as verbas em atraso, tal como os 

Bombeiros que é uma Associação do qual o preocupa; -----------------------------

- Questionou se relativamente à Inspecção Ordinária efectuada ao Município 

do qual encontraram-se algumas irregularidades, foram feitas propostas e 

sugestões para um melhor funcionamento do Município, se este têm agido em 

conformidade com as mesmas apresentadas; ----------------------------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo colocou as seguintes questões: ----

- De quem é a responsabilidade da desbaratização, se da Junta de Freguesia 

ou da Câmara, uma vez que quando o tempo aquece são muitas as que 

aparecem nomeadamente na Rua 25 de Abril na Atalaia; --------------------------

- Em relação à Estrada de Vale Seixo qual é a intervenção a ser feita e para 

quando começa a referida intervenção; ------------------------------------------------

- Qual a razão das escadas que dão acesso ao Rio Zêzere na Praia do Ribatejo 

estar encerradas, para quando a sua requalificação; --------------------------------

- Relativamente ao Cemitério das Madeiras interrogou se a Câmara ou Junta 

de Freguesia da Praia do Ribatejo estão a pensar fazer alguma intervenção, 

uma vez que é muita a água acumulada, pois está construído sob um lençol 

de água; -------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Adriano Figueiredo expôs os seguintes assuntos: -------

- Informou que relativamente à Ponte da Praia do Ribatejo há falta de 

informação à população, pois deveriam ser publicados editais com a evolução 

dos trabalhos assim como da sua reabertura. De igual modo, qual a razão da 

suspensão dos trabalhos e para quando o seu reinício; -----------------------------

- Referiu também o facto das escadas de acesso ao Rio Zêzere estarem 

encerradas; ---------------------------------------------------------------------------------

- Que a recolha do Lixo na Freguesia da Praia do Ribatejo é feita com pouca 

assiduidade; --------------------------------------------------------------------------------

- Para quando uma intervenção no espaço do Mini-Golfe; ---------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira na sua intervenção referiu os 

seguintes assuntos: -----------------------------------------------------------------------

- Em relação ao edifício da Câmara Municipal que se encontra em obras, 
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mencionou que há um desfiguramento; -----------------------------------------------

- Relativamente ao Centro Escolar como já tinha mencionado não gosta da sua 

localização, assim como não concorda com a sua arquitectura; -------------------

- Para quando a retirada dos pavilhões que se encontra junto aos quiosques, 

uma vez que não dignifica o espaço e que se houve em tempos uma 

requalificação, o porquê de continuarem os pavilhões no mesmo sítio;  ---------

- Mencionou que foi mal escolhido o sítio para a estação de serviço das 

Autocaravanas; ----------------------------------------------------------------------------

- Se existe ou não táxi na Moita do Norte, uma vez que há o espaço mas este 

nunca se encontra lá, e uma vez que o sítio se encontra vazio, muitos são os 

carros lá estacionados e por diversas vezes alguns moradores já tiveram 

problemas com a GNR; -------------------------------------------------------------------

- Solicitou arranjo a uma tampa de esgoto na Rua Ribeiro da Maia na Moita do 

Norte, do qual já várias pessoas cairam; -----------------------------------------------

- Qual o ponto de situação do Bar Esplanada; ---------------------------------------

- Questinou se a Câmara tem alguns projectos na TAGUS / ADIRN; -------------

- Mencionou que é com grande tristeza que vê a saída de uma instituição 

bancária da Freguesia, o BPI; -----------------------------------------------------------

- Se em relação aos censos 2011, houve uma descida significativa da 

população no concelho; -------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Vítor Assunção referiu os seguintes assuntos: -----------

- Em relação aos picos de electricidade, mencionou que na Freguesia de Moita 

do Norte tem sido muito frequentes, pois numa semana avariou em sua casa 

alguns electrodomésticos; ----------------------------------------------------------------

- Se a Rua 1º Dezembro é particular ou camarária; ---------------------------------

- Em relação à Rua Norton de Matos, o Senhor Presidente tinha informado que 

não conhecia a Rua e agora refere que não há financiamento para a referida 

rua; ------------------------------------------------------------------------------------------

- Questionou qual o ponto de situação de uma casa degradada junto à sua 

habitação, que muitos danos tem causado e se a proprietária já foi notificada. 

Informou que é lamentável que por um pedido de vistoria às paredes da sua 

moradia tenha pago 30 euros e a casa ao lado da sua está a causar estragos 

nada tenha sido cobrado; ----------------------------------------------------------------
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O Senhor Presidente da Assembleia informou a Assembleia que são 

entregues 50 editais ao motorista da Câmara que afixa pelo concelho. 

Informou que vai ser solicitado relatório ao responsável pela distribuição para 

se saber o local de afixação; -----------------------------------------------------------

Foi atribuída a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de prestar 

os esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: -------------------------------- 

- Subsídios às Associações, admite que uma boa parte dos subsídios tem um 

atraso entre os 6 e 8 meses, o que é normal pois as condições da Tesouraria 

nem sempre são as mais viáveis;  -------------------------------------------------------

- Inspecção Ordinária ao Município, apenas havia duas questões do qual 

eram solicitadas respostas e das quais foram dadas. Relativamente às 

sugestões foram implementadas. Esta foi uma inspecção que não deu 

problemas para a Câmara ao contrário de anteriores em que houve 

impugnações, processos tornados inválidos; ------------------------------------------ 

- Desbaratização, esta é feita 2  a 4 vezes por ano e poderá haver uma relação 

de cada vez que é feita aos esgotos haver um maior aparecimento das mesmas; 

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Vale Seixo, a obra já foi consignada e terá trabalhos mais profundos no 

início de Maio; ------------------------------------------------------------------------------ 

- Escadas de acesso ao rio Zêzere, os trabalhos que são necessários fazer são 

trabalhos estruturais, nada simples do qual não há previsão para a sua 

contratação. Tem esperança que os percursos ribeirinhos sejam uma realidade 

e que seja inserido na 2ª fase desta empreitada. ------------------------------------- 

- Cemitério das Limeiras, pertence à Freguesia da Praia do Ribatejo,  mas 

tem a noção que a dimensão dos trabalhos não serão exlusivamente resolvidos 

pela Junta de Freguesia, pois esta não tem meios para tal. Informou que se 

está a ponderar pedir a colaboração da Escola Prática de Engenharia; ---------- 

- Ponte Praia do Ribatejo, admite que haja falta de informação relativamente 

às suas obras, mas em termos protocolares o dono da obra é o Município de 

Constância. Salientou que foi feita divulgação na comunicação social tanto 

através do Município de Vila Nova da Barquinha como do Município de 

Constância a informar a sua reabertura no dia 06 de Abril. Informou que as 

obras irão ser retomadas no início de Maio e o interrupção das obras deveu-se 
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ao facto de ter havido a consignação da obra sem o visto do Tribunal de 

Contas, que é ilegal. O Tribunal de Contas considerou que os dias que tinham 

sido dado para resposta no âmbito do procedimento da empreitada não tinha 

sido adequado e fez uma recusa formal de visto. A Câmara Municipal de 

Constância juntamente com os serviços jurídicos das Estradas de Portugal fez 

o respectivo recurso do qual é possível retomar-se as obras com a confirmação 

do visto do Tribunal de Contas; --------------------------------------------------------- 

- Resíduos sólidos, houve um problema com o veículo daí ter havido alguma 

acumlação dos resíduos e no atraso da recolha; ------------------------------------- 

- Campo Mini Golfe, em anterior Assembleia foi solicitado popostas de 

declaração de interesse público do qual está prevista a requalificação deste 

espaço. Foi uma das candidaturas no âmbito do projecto PRODER da ADIRN e 

que se houver comparticipação a sua requalificação será uma certeza; ---------- 

- Edificio Câmara Municipal, esta requalificação não tem que ser a 

reprodução do que estava, a sua traça continua a ser a mesma só com 

algumas alterações adequadas à época em que vivemos; ---------------------------

- Centro Escolar, informou que esta semana foram reencaminhados dois 

pedidos de alunos de escola de arquitectura que pediram para visitar o Centro 

Escolar, o que se pode considerar uma obra de excelência, um modelo de 

Escola Primária; ---------------------------------------------------------------------------

-- Estação de Serviço Auto Caravanas, o sítio está adequado ao espaço e está 

muito perto do sítio onde vai ser instalada a estação elevatória de todos os 

esgotos para a futura ETAR; -------------------------------------------------------------

- Esplanada Bar, informou que a Câmara tem procedimentos que se tem de 

cumprir e que no dia 26 de Abril terminou mais um concurso de concessão do 

espaço, houve dois candidatos e possívelmente durante o mês de Maio vai 

proceder-se ao arrendamento do espaço; ----------------------------------------------

- Projectos TAGUS/ADIRN, a Câmara está integrada em alguns projectos que 

a TAGUS candidata, sendo um deles a promoção e dinamização dos percursos, 

rotas e eventos do Tejo 2011/2012, são algumas das dinamizações que irão 

ser feitas no Parque Ribeirinho no âmbito deste projecto; --------------------------

- Banco BPI, a Câmara já fez chegar à Administração o descontamento mas 

espera que em breve seja substituída por outra entidade bancária; --------------
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- Iluminação pública, regista as condições da qualidade do fornecimento da 

electricidade; -------------------------------------------------------------------------------

- Moradias em ruínas, o papel da Câmara Municipal é no âmbito do 

Licenciamento Municipal. A Câmara tem a competência de determinar se uma 

intervenção, construção cumpre as regras urbanísticas e não cumprir os 

conflitos entre particulares; --------------------------------------------------------------

O Senhor Deputado Vítor Assunção referiu que  Senhor Presidente não 

respondeu às questões colocadas por si; ----------------------------------------------

-O Senhor Presidente da Assembleia informou o Senhor Deputado que a 

questão dos problemas que tem com a habitação da vizinha é um problema 

que ele tem de resolver, daí a Câmara não poder agir; ------------------------------

Neste momento o Senhor Presidente da Assembleia propôs aos Senhores 

Deputados um intervalo,  que fez pelo período de 10 minutos. ---------------- 

Ponto Dois – Informação Escrita a apresentar pelo Senhor Presidente da 

Câmara ao abrigo da alínea e) do nº1, do art. 53º, da Lei nº169/99, de 

18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 11 de Janeiro. ---- 

O Senhor Presidente da Câmara tomou a palavra para apresentar a 

informação da actividade municipal ao abrigo da alínea e) do nº1, artigo 53º, 

da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 

11 de Janeiro. – (vide anexo 7) --------------------------------------------------------- 

Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

seguintes esclarecimentos: ------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Valter Caldeira questionou em relação ao estudo que 

foi feito dos transportes escolares se a Câmara acabou por recorrer aos 

recursos que tem ou será uma empresa. Mencionou que uma vez que não se 

sabe se o Centro Escolar da Praia do Ribatejo vai continuar a funcionar terá 

de se verificar o que é mais viável; ------------------------------------------------------

- Se o Centro Escolar de Vila Nova da Barquinha terá a sua abertura no início 

do ano escolar, em Setembro; -----------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Manuel João expôs o seguinte assunto uma vez que 

não consta na informação escrita e foi debatido na Assembleia de Freguesia da 

Praia do Ribatejo que é a constante rotura de um colector na zona ribeirinha 

da Praia do Ribatejo que incomoda muito os moradores da zona. É uma 
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situação que passa pela ETAR desactivada e a construção de uma nova; -------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares solicitou à Câmara que de futuro 

resolucionasse as questões do saneamento, assim como o saneamento no 

Cardal que já tem muitos anos; ---------------------------------------------------------

- Em relação à iluminação pública mencionou que os cortes que se fazem 

tanto de manhã como à noite é uma forma de poupança, mas no entanto 

colocam-se candeeiros com curta distância uns dos outros. Em relação aos 

Centros Escolares a Câmara deverá ter como preocupação os custos que irá 

ter com a electricidade, pois chegará a um ponto em que não haverá dinheiro 

para pagar estes custos; ------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo prescidiu do seu tempo; -------------

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira expôs e questionou os seguintes 

assuntos:------------------------------------------------------------------------------------

- Na informação escrita do Senhor Presidente são demonstrados atrasos muito 

significativos em todas as obras, assim como o Complexo Escolar; ---------------

- Felicitou a Câmara pelo facto dos processos em Tribunal estarem reduzidos a 

6 acções e se condiz com a realidade, o porquê de se continuar a ter uma 

prestação de serviços com o Drº Montalvo, se não é uma função que o novo 

jurista possa assumir; -------------------------------------------------------------------- 

- Continua a haver falta de informação no site da Câmara, em relação às actas 

da Câmara que só consta a nº1 e nº2 de 2011; --------------------------------------

- Se a empresa Batista, Homem & Leite ainda continua no Centro de Negócios; 

- Solicitou informação acerca do táxi na Moita do Norte; ---------------------------

- Sobre o Lar e e Centro de Dia das Madeiras nada consta na informação 

escrita, assim como, a rede de saneamento das Madeiras; -------------------------

- Qual o ponto de siuação relativamente à dívida com o Canil de Torres Novas; 

- Em relação à Estação de Serviços de Autocaravanas o local não é o mais 

adequado e questionou qual a rubrica onde consta a referida obra, pois não 

consta nas contas de 2010 e 2011; -----------------------------------------------------

- Mencionou que a Câmara já assumiu de compromissos 5 milhões de euros 

sendo liquidados só 1 milhão, mencionando algumas situações onde foram 

efectuados alguns gastos; ----------------------------------------------------------------
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- Referiu à falta de transferências de verbas para as Juntas de Freguesia; ------

- Por último que a dívida a terceiros já ultrapassa os 13. 278.107,15 euros; --- 

O Senhor Presidente da Assembleia tomou a palavra para referir o 

seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------------

- Relativamente ao Simplex Autárquico referiu duas situações, a primeira é 

que o site “A minha Rua” existe em Lisboa e funciona perfeitamente, mas 

porque está localizado no site da Câmara e não no Portal do Cidadão e as 

pessoas recorrem mais ao site da Câmara do que ao Portal do Cidadão; --------

- A segunda situação alertou para o facto de o atendimento pelo SKIPE 

necessitar de uma grande capacidade de banda, sem o que torna difícil a sua 

ligação; -------------------------------------------------------------------------------------- 

Dada a palavra o Senhor Presidente da Câmara, esclareceu os Senhores 

deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------- 

- Transportes Escolares, em função do contexto económico, a Câmara iá fazer 

os transportes com os meios próprios a nível do 1º ciclo; ---------------------------

- Centro Escolar, iniciará o seu funcionamento no início do próximo ano 

lectivo; ---------------------------------------------------------------------------------------

- Saneamento básico, a Câmara tem pressionado a empresa Águas do Centro 

para a resolução do assunto, pois foi um compromisso assumido com a 

integração nas Águas do Centro do qual há o compromisso de estar concluído 

até 2013; ------------------------------------------------------------------------------------

- Cardal, é uma situação distinta pois o assunto é os esgotos pluviais e não o 

saneamento básico, neste caso é uma situação a ser tratada com pela REFER; 

- Iluminação Pública, é uma situação que está a correr muito bem, da qual 

apaga quando deve apagar e acende quando deve acender. Informou que no 

âmbito intermunicipal a Câmara vai-se candidatar a fundos comunitários que 

possa ajudar a baixar a factura da iluminação pública; ---------------------------- 

- Sunicultura, a Câmara não poderá fazer muito mais, já por diversas vezes as 

instalações foram inspeccionadas quer pelas entidades competentes quer pela 

Autarquia. As distâncias das áreas urbanas estão correctas. De igual modo, 

informou que alguns dos cheiros são do adubo que se colocam nos campos de 

cultivo e não só da suinicultura; -------------------------------------------------------- 
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- Atrasos das obras, alguns atrasos dizem respeito a própria obra e reparos e 

outras situações dizem respeito aos atrasos dos fundos comunitários; ---------- 

- Empresa Batista, Homem & Leite, foi um investimento que não se 

concretizou mas que considerando a dimensão do Lote e o valor da sua venda 

a Câmara não tem neste momento condições de executar a reversão do 

terreno; -------------------------------------------------------------------------------------- 

- Canil de Torres Novas, é uma dívida da qual a Câmara tem vindo a liquidar 

e que tem vindo a presionar para que possa haver uma melhor solução dado 

que a Câmara não concorda com a maneira comoo processo tem vindo a 

decorrer; ------------------------------------------------------------------------------------ 

- Estação de Serviço de Autocaravanas, é uma das componentes do projecto 

dos Percursos ribeirinhos e está candidatada nesse âmbito; ----------------------- 

- Transferências de verbas para as Juntas de Freguesia, é uma situação 

que não é mencionada na Assembleia Municipal porque estas reunem 

periodicamente e ambas as partes sabem qual a situação financeira. Está 

previsto pagamento para Maio; ----------------------------------------------------------

- A Minha Rua, a Câmara aderiu a este programa de uma forma gratuita 

através do Portal do Cidadão, pois se fosse no site da Câmara acarrataria 

custos para o Município; -----------------------------------------------------------------

- SKIPE, este sistema é exclusivo para marcações em que se combina uma 

hora com o Municípe, mais informou que não são muitos os atendimentos a 

recorrer a este sistema; -------------------------------------------------------------------

Neste momento, o Senhor Presidente da Asembleia propôs o 

porlongamento da sessão até terminar a Ordem de Trabalhos. Foi 

aprovado por maioria com 4 votos dos Senhores Deputados Eduardo de 

Oliveira, Valter Caldeira, António Pereira e Paulo Tavares do 

PPD/PSD.CDS-PP; -------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------/////----------------------------------------------------- 

Ponto Três – Apreciação e Aprovação da alteração do Mapa de Pessoal 

do Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2011; -------------------- 

= Foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara para apresentar aos 

Senhores Deputados estes pontos: -----------------------------------------------------

- O Senhor Presidente da Câmara informou que a alteração do Mapa de 
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Pessoal deve-se ao facto de haver 5 funcionários (asistente operacional), a 

tempo determinado, no Município que estão a terminar o contrato e é 

necessário abrir-se concurso para regularização de situação; --------------------- 

Dada a palavra aos Senhores Deputados para intervirem mencionaram o 

seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira mencionou o seguinte na sua 

intervenção: --------------------------------------------------------------------------------

- Em Dezembro de 2010, quando foi aprovado o Mapa de Pessoal já se devia 

ter em conta esta situação, pois era uma situação que já estava prevista que 

era necessário regularizar a situação destes funcionários. As razões 

apresentadas na informação são muito simplórias para uma situação destas. 

O seu voto não é contra pois não tem nenhum interesse em prejudicar as 

pessoas, mas vai abster-se pela forma com a Câmara fez as coisas, foi uma 

situação resolvida à presa; ---------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo  na sua intervenção mencionou as 

palavras do Senhor Deputado Eduardo, pois é estranha a maneira como o 

assunto está a ser abordado. Questionou quais são os serviços onde os 

funcionários estão afectos pois é um ponto crucial que deveria constar na 

informação apresentada; ----------------------------------------------------------------- 

Dada a palavra o Senhor Presidente da Câmara, esclareceu os Senhores 

deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------- 

Informou os senhores Deputados, que os funcionários com a categoria de 

assistentes operacionais e estão afectos aos seguintes serviços: recolha de 

Resíduos Sólidos Urbanos, Limpeza, Armazém, Piscinas e Cultural; ------------- 

Não havendo inscrições por parte dos Senhores Deputados o Senhor 

Presidente da Assembleia passou à votação: ---------------------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação da alteração do Mapa de 

Pessoal do Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2011, este 

foi aprovado por maioria com 6 abestenções dos Senhores Deputados 

Eduardo de Oliveira, Paulo Tavares, António Pereira e Valter Caldeira do 

PSD, João Filipe Ricardo e Vítor Assunção da CDU e  13 votos a favor 

Senhores Deputados Rui Picciochi, Ana Rita Lopes Inácio, João Gralha, 

Paulo Constantino, José Maria Chambel Esteves, Ricardo Honório, 
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Adriano Figueiredo, Aníbal Júlio Rodrigues, António Constantino, Manuel 

João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel Cardoso do PS. ---------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Nove – Pedido de concessão de Isenção do Imposto Municipal de 

Imóveis para o Pára-Clube Nacional “Os Boinas Verdes”. ------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara que referiu o 

seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

A concessão de isenção deve-se ao facto da excelente colaboração que foi 

indispensável para que se possa ter instalado no concelho a Loja do Cidadão. 

Para tal acontecer o Pára Clube teve de transformar o edíficio em propriedade 

horizontal e ficarem parcelas distintas relativamente à sua utilidade Pública; --

De seguida foi dada a palavra aos Senhores Deputados que exposeram o 

seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares referiu que a atribuição da isenção o IMI 

suscita algumas dúvidas e qual a razão de isentar só esta associação quando 

existentem outras no concelho. A seu ver a associação na carece de 

dificuldades financeiras, derivado às suas funções, o edifício foi construído 

com fundos comunitários e é um edificio do qual tem receita quer da Loja do 

Cidadão quer do restaurante, daí não ter lógica estar-se a isentar o pagamento 

de IMI. Por último, referiu que votará a favor se houver mais associações no 

concelho a serem isentas; ---------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo na sua intervenção mencionou o 

seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------

- Parece que a atribuição de isenção do pagamento de IMI ao Pára Clube 

funciona como troca pela cedência do espaço para a instalação da Loja do 

Cidadão. Esta asociação tem uma actividade digna mas acha legítimo que 

todas as colectividades de interesse público do concelho, tivessem na mesma 

situação de igualdade; --------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino felicitou a Câmara Municipal pela 

proposta de isenção de taxa de IMI ao Pára Clube. Esclareceu que o 

pagamento de IMI se deve ao facto de ser uma instituição de utilidade pública 

e duas fracções estarem afectas a actividades com rendimentos. Na sua 
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opinião a Câmara deverá isentar a associação pelo interesse que esta tem para 

o Município, pois desenvolve actividades de âmbito nacional, nomeadamente o 

campeonato nacional de paraquedismo. -----------------------------------------------

= O senhor Deputado Eduardo de Oliveira salientou que quando há as 

discussões das taxas de IMI a Câmara Municipal nunca está disponível para 

baixar, aplicando a taxa máxima, 0,7%, e agora apresenta esta situação. 

Elogiou o Pára Clube Nacional os Boinas Verdes não só pelas suas actividades 

como também pela procura de outras soluções para utilização do edifício que 

levaram a que se instala-se um restaurante e recentemente a Loja do Cidadão. 

Só concorda que seja isento o edifício no que consta à parte da Associação e 

não a parte do edifício cuja associação tem lucros, como é o caso da Loja do 

Cidadão e do restaurante; ----------------------------------------------------------------

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara esclareceu os Senhores 

Deputados do seginte: -------------------------------------------------------------------------- 

- Esclareceu os Senhores Deputados que a Câmara não está a querer diminuir 

a receita, pois neste caso a Câmara não tinha receita. A mudança de ideia da 

Loja do cidadão do edifício da Câmara para o edifício do Pára Clube deveu-se 

ao facto do espaço ser maior e foi a própria Câmara que fez a sugestão ao Pára 

Clube para a sua instalação. Mais informou que o edifício estava isento do 

pagamento de IMI, para se instalar a Loja do Cidadão foi necessário que a 

associação constitui-se o prédio em propriedade horizontal, daí começar a 

pagar IMI. Visto ser a Câmara a solicitar o espaço é de todo o interesse a 

aprovação da sua isenção; ---------------------------------------------------------------

Foi dada novamente a palavra as Senhores Deputados que exposseram o 

seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino mencionou que há um iquívoco, 

pois a Assembleia não concede isenção nenhuma a pessoas colectivas de 

utilidade pública, pois essa isenção é atribuída pela Assembleia da República 

quando aprovam os impostos, é uma isenção subjectiva dada pelo código do 

IMI. O Pára Clube Nacional já tem isenção mesmo que a Assembleia Municipal 

não a aprove, isto no que respeita à fracção da Associação. O que a 

Assembleia Municipal vai aprovar é se se isenta as outras duas fracções, das 

quais dão lucro à associação; ------------------------------------------------------------
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= O Senhor Presidente Assembleia informou que pela informação 

apresentada pela Câmara Municipal o Pára Clube estava isento e foi pedido da 

Câmara a sua isenção, não foi a interesse da Associação; --------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares referiu que a associação para estar a 

receber rendas tem de ter contabilidade organizada, e é indiferente estar 

isenta de IMI, pois vai deduzir no IRC. Mencionou que o custo à associação de 

mais de 300 mil euros do edifício mais o valor do restauro não admira que o 

país esteja na situação que esteja. Na sua opinião não tendo nada contra o 

Pára Clube, mas a Loja do Cidadão poderia ser muito bem instalada em 

imóveis degradados que se encontra pela sede de concelho; -----------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo mencionou que houve uma troca, 

pois a Câmara necessitava das instalações, mas é de todo legítimo que haja 

um critério de igualdade perante outras associações de utilidade pública que 

possa existir no concelho. Por último mencionou que a associação recebe uma 

renda pelo aluguer das instalações; ---------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira questionou quantas associações 

de utilidade pública existem no concelho e se a Santa Casa da Misericórdia 

paga IMI dos prédios que construíu e que actualmente aluga; --------------------

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara esclareceu os Senhores 

Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------

- Informou que no concelho existe a Associação dos Bombeiros, as IPSS e a 

Associação das Limeiras; ----------------------------------------------------------------- 

Questionou se o Pára Clube é uma associação de malfeitores ou uma 

Associação Nacional que dignifica o concelho, associada à única Escola de 

Paraquedistas Nacional. A questão que se coloca é que a Associação Pára 

Clube só respondeu ao pedido da Câmara na instalação da Loja do Cidadão; -- 

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação de Isenção do Imposto 

Municipal de Imóveis para o Pára-Clube Nacional “Os Boinas Verdes”, este 

foi aprovado por maioria com 6 abstenções dos Senhores Deputados 

Eduardo de Oliveira, António Pereira, Valter Caldeira, e Paulo Tavares  do 

PSD e João Filipe Ricardo e Vitor Assunção da CDU e 13 votos a favor 

Senhores Deputados Rui Picciochi, Ana Rita Lopes Inácio, João Gralha, 

Paulo Constantino, José Maria Chambel Esteves, Ricardo Honório, 
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Adriano Figueiredo, Aníbal Júlio Rodrigues, António Constantino, Manuel 

João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel Cardoso do PS. ---------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco – Apreciação e votação dos Documentos de Prestação de 

Contas referentes ao exercício de 2010; ------------------------------------------------------------- 

= A Senhora Deputada Ana Rita Inácio leu o parecer da Comissão 

Permanente das áreas de Urbanismo, Ambiente, Trânsito, Comunicações, 

Economia e Administração e Finanças referente a este ponto; (vide anexo 8) –

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara esclareceu os Senhores 

Deputados do seguinte: -------------------------------------------------------------------

Esclareceu que a reversão do terreno da empresa Fernando Pereira Nunes é 

feita pela Câmara e não pelo Centro de Negócios, pois esta é que é a dona do 

terreno e que alienou o referido terreno. Quanto às verbas na área da 

educação mencionou que a transferência coresponde à despesa que houve 

com a transferência dos funcionários do Agrupamento de Escolas de Vila Nova 

da Barquinha para o quadro de pessoal da Câmara. Por outro lado, 

mencionou o investimento efectuad no âmbito do PROHABITA e das 

acessibilidades. Em relação ao Centro de Negócios teve um resultado líquido 

de 11 mil euros, houve a aprovação de 3 investimentos, um do qual em fase de 

início de obra. Por último mencionou a abertura da Loja do Cidadão no 

concelho; ------------------------------------------------------------------------------------ 

=  Senhor Deputado João Filipe Ricardo apresentou uma declaração de voto. 

(vide anexo 9) -----------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Municipal Paulo Constantino mencionou que a sua 

intervenção vai fazer referência à prestação de contas do Município de Vila 

Nova da Barquinha e não a quaisquer contas do Governo. Em relação ao 

documento e independentemente dos níveis que possam apontar de qualquer 

rubrica há uma melhoria da situação financeira da Câmara. Os resultados 

liquidos do exercício amentam em 200 mil euros, os resultados operacionais 

em 100 mil, o resultado corrente em 200 mil euros, a nível orçamental existe 

um saldo corrente de 125 mil euros, um saldo capital de 128 mil euros. A 

margem de endividamento é um terço do limite de endividamento total, a 
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Câmara ainda tem um terço de capacidade de endividamento, do qual são 

poucas as Câmaras que se encontram nesta situação. Relativamente aos 

raceos o nível de endividamento aumentou a contribuição dos fundos próprios 

para o activo, a rentabilidade financeira aumentou; --------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo com a intervenção do Senhor 

Deputado Paulo Constantino parece que o país não tem responsáveis. 

Mencionou que tem 139 grandes grupos económicos dos quais 77,6% criados 

nos últimos 20 anos em resultado directo do processo de privatização do qual 

cerca de 50 milhões de euros entraram nos cofres do estado; ---------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino mencionou que independentemente 

de haver situações a Câmara não é um exemplo de endividamento. A Câmara 

de Vila Nova da Barquinha tem se comportado bem e até muitas vezes é 

prejudicada; -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação dos Documentos de 

prestação de Contas referentes ao exercício de 2010, este foi aprovado 

por maioria com 6 votos contra dos Senhores Deputados Eduardo de 

Oliveira, António Pereira, Paulo Tavares e Valter Caldeira do PSD e João 

Filipe Ricardo e Vitor Assunção da CDU e 13 votos a favor Senhores 

Deputados Rui Picciochi, Ana Rita Lopes Inácio, João Gralha, Paulo 

Constantino, José Maria Chambel Esteves, Ricardo Honório, Adriano 

Figueiredo, Aníbal Júlio Rodrigues, António Constantino, Manuel João 

Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel Cardoso do PS. ------------------------ 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

= A bancada do PSD apresentou uma declaração de voto sobre o motivo pelo 

qual votaram contra a este ponto; (vide anexo 10) 

 

 

----- O Presidente da Assembleia Municipal 

----- O Primeiro Secretário  

----- O Segundo Secretário  
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